

## Sportwoche der 4. Klassen am Ossiacher See

Kajak war toll, wir hatten einen coolen Trainer!

Es war cool und der Kletterpark hat mir am meisten Spaß gemacht!



Mit Abstand war Raften die beste Sportaktivität!



Der Verzicht aufs Handy war eigentlich problemlos, das hätten wir uns gar nicht gedacht!

Das absolute Highlight war das Partyboot, dort war eine gute Stimmung und wir haben voll abgetanzt!



Stand-Up Paddeln war super!

Radfahren bei Gewitter war toll, wir fanden einen guten Unterstand mit einem Bagger für Herrn Fischbacher!



Die Woche schweißte uns zusammen, wir haben viel geredet wie in der Schule sonst nie!